

Nota de Prensa

SENDECO2, La Bolsa Española de CO₂, presenta los resultados obtenidos durante el primer cuatrimestre del año y sus previsiones para la segunda mitad del ejercicio.

Barcelona 22 de Mayo de 2009 - SENDECO2, la Bolsa Española de Derechos de Emisión de CO₂, acaba de hacer público sus resultados durante el primer cuatrimestre del ejercicio, así como, el balance de su actividad y previsiones para la segunda mitad del año.

En el periodo comprendido entre Enero y Abril, SENDECO2 ha negociado más de 15 millones de créditos (CER) y derechos (EUA) de emisión de CO₂ donde los precios de mercado han oscilado entre los 7,5 y los 13.65 euros para los CER y entre los 7,9 y 14,75 euros para los EUA. Después de un inicio del 2009 donde los precios descendieron de manera compulsiva hasta mínimos históricos, durante el mes de Marzo se apreció una recuperación significativa retomando niveles más lógicos alrededor de 10-12 euros por derecho. Durante el mes de Abril la tendencia alcista se mantuvo y, a pesar de volatilidades intradía superiores al 10%, los precios alcanzaron cotas superiores a los 13 euros.

La facturación de SENDECO2 durante este periodo ha alcanzado los 94 millones de euros, significando un crecimiento exponencial respecto al mismo periodo del año pasado donde la cifra alcanzada rondó lo 12 millones de euros. Esta gran diferencia de debe principalmente a dos motivos. El primero a causa del retraso en la entrega de los derechos en 2008 correspondientes al segundo periodo de asignación, con lo que la liquidez del mercado y el volumen negociado se resintió sensiblemente. En segundo lugar, debido al crecimiento de la estructura de SENDECO2 en 2009 que ha permitido consolidar, no tan solo el mercado nacional, sino también continuar el proceso de expansión iniciado en 2007.

Para finales de año, SENDECO2 espera alcanzar una cifra récord de 40 millones de derechos negociados y una facturación que rondará los 260 millones de Euros.

D. Ismael Romeo, Director General Corporativo de SENDECO2 apunta que “es una gran satisfacción ver como, en momentos de clara desaceleración económica, SENDECO2 es capaz de consolidar su crecimiento y cumplir con las expectativas de negocio planteadas a principio de año. Esperamos continuar en la misma línea durante los próximos meses”. Por otra parte, el Sr. Romeo quiere resaltar que “todos los proyectos necesitan personas capaces de desarrollarlos y ponerlos en funcionamiento y en SENDECO2 estamos muy orgullosos de nuestro capital humano. En muchos casos, es el equipo el que hace buena una estrategia y nosotros tenemos profesionales altamente comprometidos que están rindiendo a un grandísimo nivel. Sin ellos, hubiera sido imposible conseguir los objetivos marcados”

Nota para el editor:

SENDECO₂ es la primera plataforma de negociación de derechos de emisión de CO₂ del Sur de Europa.

SENDECO₂, la primera plataforma española de negociación de Derechos de Emisión de CO₂, fue fundada en Septiembre 2004 para proporcionar a las grandes, medianas y pequeñas

empresas un sistema basado en Internet para la negociación a contado de Derechos de Emisión de una manera segura, eficiente, transparente e igualitaria. SENDECO₂, es una compañía de capital privado, con sede central en Barcelona, y que cuenta con el apoyo institucional de la Generalitat de Cataluña, Generalitat Valenciana, Gobierno de la Región de Murcia y la Fundación Forum Ambiental. SENDECO₂ además, es la Bolsa de CO₂ de referencia en el Sur de Europa y vertiente mediterránea con sedes en Portugal (Lisboa) e Italia (Milán) accediendo así a la liquidez necesaria para ofrecer a sus clientes el mejor servicio posible.

Para más información les invitamos a visitar la página web de SENDECO₂, www.sendeco2.com o contactar directamente a través del correo electrónico pressmedia@sendeco2.com